

令和7年度 学校だより

令和7年6月5日発行

若草もゆる



第9号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

より一層の充実を図る ～今年度の市教育委員会学校訪問を通して～

6月4日(水)、令和7年度の南城市教育委員会による学校訪問が、朝の登校時間から3校時にかけて実施されました。学校訪問は、市教育長、教育委員、教育部長、参事、教育課長等の関係職員が、市内小中学校を年1回訪問して、授業の様子や学力向上推進、生徒指導・教育相談の取組状況、施設・設備の学習環境の把握等を通して、教育活動のより一層の充実を図ること等を目的としています。当日は、生徒の登校状況や朝の会の様子、1・2校時の授業参観のあと、3校時は会議室において意見交換・指導助言がありました。参観された皆様からは、生徒の授業に臨む態度が良く、学習課題にしっかりと向き合っていることや、先生方の教科指導も丁寧でわかりやすいこと、学校からの情報発信(学校ホームページの日々の更新、学校だよりや各種通信の適時発行、メール等の活用)が充実していること等、評価をいただきました。

学校では、生徒一人一人の「よさ」を認め合い、発揮させ、自己肯定感を育む教育活動の充実に努めてまいりますので、今後とも、保護者、地域の皆様のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



交流活動を参観しています。



生徒に話しかけています。



全学年・学級を参観しました。

学校からのお知らせ

学校留守番電話設定時間の変更について

学校留守番電話設定時間に関しましては、これまで、18時から設定を開始し、7時30分に設定を解除としてきましたが、南城市公式ラインによる欠席届の普及が進んでいること等の理由から、下記のとおり、設定時間を変更することといたしました。このことにつきまして、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。新しい設定時間の稼働を、6月16日(月)からとさせていただきます。なお、土・日曜日、祝日は終日、留守番設定となります。(平日に代休となった場合も設定中)

◆新しい留守番電話設定時間 → 開始17時 解除8時



学ぼうNバスにのって

南城市企画部交通政策課が企画・編集した絵本『学ぼうNバスにのって』の文と絵を手がけてくれた本校生徒3名に、同市政策課の職員の皆さんが来校され、校長室において、完成した絵本の贈呈式をおこないました。3名の生徒が、小学6年生の時、同市政策課による「出前授業」で取り組んだ文・絵の完成度が高く、特に、Nバスの魅力が随所に盛り込まれていること等が評価され、絵本を発刊するきっかけになったそうです。この絵本は、今後、市内の公共施設(図書館)等に配架、閲覧してもらう予定とのことでした。



3名が手がけた絵や文が、一冊の絵本になったことを喜んでいました。



Nバス車両

